

CARTA DE ORACIÓN FAMILIA ZAMORANO

PREDICANDO EL EVANGELIO A LOS GRUPOS ÉTNICOS EN SU PROPIO IDIOMA

Haciendo Historia con misiones:

Prepárate y apercíbete, tú y toda tu multitud que se ha reunido a ti, y sé tú su guarda. Ezequiel 38:7

Pastores hermanos, amigo, promotores y intercesores le saludamos desde Perú y agradecemos sus oraciones y ofrenda que hace posible el avance y anuncio del evangelio entre los pueblos no alcanzados del Perú.

Les comparto lo que Dios viene realizando en este tiempo y en los próximos meses, con la ayuda de la Iglesia.

En los ministerial: Se realizó la graduación de los alumnos de la escuela básica de movilización Misionera en la región e Loreto Iquitos.

Le escribo literalmente lo que escribió un pastor de la región; Buenas tardes amados ministros del Señor.

Quedan invitados a la Graduación de la primera promoción 2024 de la Escuela Básica de Movilizadores de Misiones el día de mañana. Es un logro en la historia de Las Asambleas de Dios región Loreto contar con el Departamento Local de Misiones (DLM) en las iglesias, logro de la EBMM llevado a Cabo en el 2023 y que este año vemos cumplidos



éste importante logro para nuestra organización en más de sus 70 años de presencia en nuestra Región de Loreto.

El pastor Belisario Chávez Fernández es uno de los graduado EBMM, y un gran ejemplo para todos nosotros, con sus 76 años de vida siendo uno de los pioneros y misioneros peruano en su país en la región Loreto, se graduó y animo a su iglesia que estudiara para prepararse en aérea de Misiones, su visión y trabajo fue una de las razones que comenzamos esta capacitación, que culminó con quince graduados para la gloria de Dios.

Lo que se viene ministerialmente:

El seminario Bíblico de Oralidad en Chile en este mes de octubre, por primera vez se estará compartiendo lo teórico y práctico de la oralidad como herramienta que emerge en este tiempo para edificar, evangelizar, discipular y plantación de iglesia, con excelentes expositores con experiencia en la oralidad.

En este mes de octubre estaremos compartiendo el seminario Bíblico de oralidad en las regiones de Lima en las periferias donde la mayoría de los habitantes son del interior del País.

En este mes de octubre queremos entrar a las comunidades Kichwas del Ríos Napo grupo no alcanzado y donde no hay iglesia establecida, con el proyecto Pablo Timoteo, ya tenemos el Motor y el Bote, necesitamos

los recursos para el combustible, aceite y demás cosas que necesitamos para entrar.

Familia:

Vania: La flor de nuestra familia, en este mes de octubre el día cinco la familia 4x4 está de cumpleaños, Vania está cumpliendo Años.

Hannah: El pimpollo de la familia, crese cada día, ya juega con su hermano y le ayuda a su mama en la cocina, cuando dijo le ayuda es irónico, porque le tira las ollas, fuente y todo lo que está a su altura.



David: El guerrero de la Familia; en primer lugar, el comento que su misionerito esta e cumpleaños el 28 de octubre cumple cinco años.

Hace unos día realizaron un simulacro en el barrio y Vania no sabía, habían avisado pero ella no se enteró, y de pronto comenzaron a gritar salgan de sus casa un incendio y Vania tomo a Hannah como pudo y David le ayudaba con la campera de Hannah y con su campera, le alcanzo su celular y mientras salía comenzó a clamar Dios ayúdanos, líbranos, protégenos, que nada nos suceda, tu eres buenos y nos proteges y nos ayuda siempre, cada vez elevaba más la voz y los vecino lo miraban y esculcaban y decían que bonito, solo era un simulacro , pero Vania y David no lo sabían, pero sabemos que tenemos un guerrero de Dios.



Hay cuatro cosas que podés hacer para que los grupos étnicos del Perú puedan prepararse para recibir la palabra de Dios.

Primero con tu oración que se levante un ejército de hombres y mujeres que pueda recibir el llamado de predicar a lo no alcanzados del Perú.

Segundo con un compromiso económico, para que podamos viajar a los pueblos no alcanzado a llevar la poderosa palabra que trasforma y cambia vidas.

La tercera que en tus vacaciones o pidiendo una licencia en tu trabajo y vengas a compartir enseñanza a las comunidades para compartir.

La cuarta compartir nuestra carta de oración con tus amigos de Facebook, Whatsapp, Instagram, grupos de espiga, grupos pequeños, Departamento de Misiones, Escuela Bíblica, cartelera de la iglesia, programas Radiales y TV.



Motivo de oración:

Por el seminario Bíblico de Oralidad en el País de Chile. Que Dios prepare los corazones para recibir y aplicar esta herramienta de oralidad.

Por los dos seminarios Bíblico en las afuera de Lima que Dios nos otorgue su favor y gracias para llegar con los seminarios bíblicos de oralidad.

Por el viaje a los Kichwas del Rio Napo, provisión para poder entrar.

Por los quince graduados de la EBMM, que Dios los use en su iglesia para compartir la visión Misionera, y muchos salgan a las misiones x el mundo.

Por la salud de mi madre que tiene que realizarse muchos estudios, que Dios la fortalezca cada día.

Por los pasaportes de Vania y de Hannah que necesitamos para viajar a Honduras a la capacitación del DNM, Provisión para este viaje.

Por la familia 4x4, salud, física y espiritual y más iglesia y ministerio que apoyen nuestro proyecto.

Desde Perú le saludamos con un abraso, y en la estación de la primavera le pedimos a Dios que florezca sus vidas, Familia y ministerio cada día mas, familia 4x4.



Nuestro Wasap si quieres recibir nuestra carta de oración y videos directo a su celular Eduardo Zamorano +51955848188 gracias.

Si quiere ser parte de este proyecto haga llegar su ofrenda:

Opciones para enviar su ofrenda o traer personalmente a nuestra oficina, en:

Av. Rivadavia 4152 (C1205AAN) - Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 hs. Por depósito bancario En Banco Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. Por giro postal o Cheque a nombre de Unión de las Asambleas de Dios, Rivadavia 4152 (C1205AAN), Capital Federal.

-Por Transferencia Bancaria de no contar con ningún Banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el Banco que haya en su lugar, hacia el Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios).

- Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1. Mandar copia del comprobante al correo del DNM, recibos@dnmargentina.org, Tel: 5411-4958-5095/5195 o por Fax 49585677 y decir que es para el Proyecto de Eduardo y Vania Zamorano, Traducción Bíblica en Audio entre los grupos Étnicos, País Perú.

Mi correo: eazaguila@yahoo.com.ar y mi número telefónico, En Facebook me podés ubicar introducir Eduardo Zamorano y me mandas la invitación hay muchas más fotos y videos, de mi labor.